

Übungsgruppe für 2018

„Gewaltfreie Kommunikation“ - einmal monatlich

Wem es ein Anliegen ist die wertschätzende Haltung der „Gewaltfreien Kommunikation“ zu leben, wird feststellen, dass es Übung braucht.

Wer mit dem Ansatz von Marshall Rosenberg vertraut ist und einen Einführungsworkshop besucht hat, ist eingeladen, die monatlich stattfindende Übungsgruppe zu besuchen.

Es ist dort Raum Schweres zu teilen, Leichtes beizutragen und zu üben, wie man mit „Giraffenohren“ zuhört.

Die Gruppe besteht seit Anfang 2009, es gibt einen Stamm von Menschen, die seit dem Anfang dabei sind. Und es ist immer wieder auch Raum, den Abend mit neuen Übungen zu teilen. Das bereichert die Gruppe und macht es lebendig.

Wenn Sie Interesse haben, sprechen Sie mich an.

Die Termine 2018: 26. Januar, 23. Februar, 16. März,
20. April, 18. Mai, 08. Juni

Die Zeit: 19:00 Uhr bis 21:30 Uhr

Die Investition: 10 €

Infos: Claudia Althaus, Tel: 06252-594411